
К НАМЕЧЕННОЙ
ЦЕЛИ

Как и все трудящцеся заво-

да «Сланцы», решил "досрочно
завершить план четырех лет

десятой пятилетки и коллектив
теплоэлектроцентрали. С нача-
ла года здесь развернулось со-

циалистическое соревнование
под девизом «От высокого ка-

чества работы каждого — л
высокой эффективности труда

коллектива!». Труженики ТЭЦ
делают все, чтобы достичь на-

меченной цели. Для того, чтобы
добиться в производстве суще-

ственных сдвигов, в центр всей
организаторской и идеологиче-

ской работы поставлена здесь

ориентация па конечный ре-

зультат труда.
Закончился третий квартал

года. Трудящиеся ТЭЦ рапор-
товали об успешном заверше-

нии планового задания. На
107,6 процента они выполнили

план выработки электроэнер-

гии. А это значит, сверх плана

выпущено 6,7 миллиона кило-
ватт-часов электроэнергии. Вы-
сокопроизводительная работа и
деловитость всех цехов тепло-

электроцентрали определили

успех.
В. ПЕРМИНОВА.

Пролетарии всех стран,  соединяй тесь!

Орган Сланцевского горкома  Коммунистической партии
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ОТ ВЫСОКОГО КАЧЕСТВА
РАБОТЫ КАЖЛОГО -

к высокой эттЕнтивности
ТРУПА КОЛЛЕКТИВА !

РАБОТАТЬ БЕЗ ОТСТАЮЩИХ
Успешно 'трудится в четвертом году пятилет-

ки коллектив шахты № 3. С начала года сверх

плана добыто 36.611 тонн сланца, пройдено 185
погонных метров горных выработок. Также ус-

пешно по добыче топлива работали шахтеры

в течение третьего квартала и выполнили план

на 102,5 процента. Весомых результатов доби-
лись горняки участка № 3, отправив на-гора

Д937 кубометров горной массы, 731 • кубометр
записали на сверхплановый счет горняки участ-
ка № 2. Коллектив участка № 1 допустил боль-
шое отставание от плана.

В сентябре почти все бригады шахты перевы-

полнили план. По итогам же квартала опереже-

ния достигли добычные бригады Н. Е. Алещен-
кова' с участка № 1 и Н. 3. Хатунцева с участ-
ка № 3, из проходческих бригад — Ю. В. По-
горелова с участка № 2 и Л, Н. Костина с уча-

стка № 3. Проходчики И. И, Станиса, В. М. Ки-
риллова, А. П. Севастьянова и Ю. Ф. Мартыно-
ва не справились с планом, в результате в це-

лом по шахте отставание по проходке составило
276 метров.

В октябре перед бригадами шахты стоит боль-
шая задача — не снизить набранного в прошлом

месяце темпа.

В. СТАРШОВА.
НА СНИМКЕ: бригадир Н. Е. Алещенков (край-

ний  слева]  с товарищами  по  работе.

Фото Ю. Терентьева.

БОЛЬШЕ
ПЛАНА

Хороших результатов по выпол-

нению задания третьего квартала
добился коллектив хлебокомбина-
та. План реализации продукции

завершен "на 102,6 процента, объ-
ема производства — 101,1. Во
всех трудовых коллективах широ-

ко развернулось социалистическое

соревнование, которое приносит
свои плоды. Главной чертой со-

ревнования является единый целе-

направленный поиск неиспользо-

ванных резервов, хозяйский под-

ход к порученному делу, а также

четкая организация труда. Все
это в целом сказывается на выпол-

иеннн плановых показателей. Осо-
бенно высокий темп с начала года

набрали рабочие, которые занима-

ются выпуском хлебобулочных из-

делий: в третьем квартале их вы-

пущено сверх плана 78 тонн. С
большим энтузиазмом иа комбина-

те работают мастера бараночных

и кондитерских изделий.

В. ДИМИНА.

ЖИВОТНОВОДСТВО: ПОИСК,   РЕЗЕРВЫ, ПРОБЛЕМЫ

ВПЕРЕДИ-
ПРИЗНАННЫЕ
МАСТЕРА

Много было в этом году в

совхозе «Осьминский» объек-
тивных и субъективных причин,

повлекших за собой резкое
снижение продуктивности дой-
ного стада. Сейчас дела на сов-

хозных фермах несколько улуч-

шились. В прошедшем месяце

животноводы ферм Поречье и

Морди добились прибавки в

надоях по сравнению с Прош-
лым годом. «Плюс» составил

соответственно 22 и 33 кило-

грамма. Л. А. Никитина и В. А.
Кушманов с фермы Морди уве-

ренно лидируют в соревнова-

нии животноводов совхоза.

Людмила Александровна —

доярка опытная, трудолюбивая.
Средний надой от коровы в ее

группе с начала года составил
2.666 килограммов, она вплот-

ную подошла к выполнению го-

дового плана — получить от

каждой коровы 2.700 килограм-
мов молока.

Вячеслав Кушманов уже вы-

полнил годовое задание, полу-

чив от -каждой коровы по 2.764
килограмма молока. Это на 113
килограммов больше, чем за

тот же период прошлого года.

Сейчас перед ведущими ма-

стерами стоит новая задача —

выполнение социалистических

обязательств, которые у них

довольно напряженные. ■ Но
есть все основания надеяться

на успех.
Т. САШИНА.

ПРОШЕДШИЙ месяц для жи-
вотноводов нашего района

стал успешным: многие фермы
добились прибавки в надоях по
сравнению с прошлым годом, воз-

росло и качество  молока.

В сентябре два совхоза «Слан-
цевский» и «Родина» все молоко

сдали первым сортом, что выше

прошлогодних показателей. Кол-
лективы этих совхозов уже не

первый год идут в лидерах соци-
алистического соревнования за

повышение качества молочной
продукции. Основой успеха явля-

ется повседневный добросовест-
ный труд доярок, скотников, тес-

ный контакт с зооветеринарны-

ми работниками.

Неплохих показателей добились
в прошедшем месяце и животно-
воды совхозов «Старопольский» и
«Осьминский»:         соответственно

85,6 и 82,1 процента вйего моло-

ка сдано первым сортом. Улучше-
ние качества молока налицо, осо-
бенно если взять совхоз «Ось-
минский» — в сентябре прошлого
года там было сдано только 1,6
процента молока высшего сорта.
Да и с начала года показатели

качества молока выше прошло-

годних. Это отрадно — в совхо-
зах смогли реализовать имеющие-

ся возможности улучшения каче-

ства молочной продукции. Надо
отметить также, что в сентябре
хозяйства района не сдали ни ки-
лограмма  несортового  молока.

Возрос в прошедшем- месяце, и

процент, содержания жира в мо-

локе; в совхозах «Сланцевский» и

«Осьминский» он составил 3,65—
самый высокий   показатель.   И  в

ВОЗМОЖНОСТИ  ЕСТЬ
■ТРЕБОВАНИЕ ДНЯ-КАЧЕСТВО-

остальн'ых хозяйствах жирность

молока выше базисной. Во мно-

гом это объясняется объектив-
ными причинами: животные уже

на стойловом содержании, уведен
зимний рацион кормления, где до-

статочно грубых кормов. Они спо-

собствуют повышению жирности

молока.

Благодаря этому все совхозы

района получили при зачете до-

полнительные тонны молока. На-
пример, совхозу «Сланцевский»
зачтено дополнительно 36,5 тонны
молока, совхозу «Родина» — 22,8
тонны. Это дало прибыль хозяй-
ствам в размере соответственно

12,8 тысячи  и  8 тысяч рублей.
Результаты сентября радуют,

но следует помнить и о том, что

по итогам за девять месяцев про-

цент содержания  жира  в  молоке

несколько ниже прошлогоднего.
Надо в оставшееся до конца го-

да время ликвидировать эту раз-„

ницу, тем более что возможно-

сти для этого есть. Пример тому

— прошедший  месяц.

Начинается, зимовка скота, ус-
ловия для сохранности молока

улучшаются: молоко дольше сто-

ит, не скисает. Но и в это время

необходимо соблюдать опреде-

ленные требования, чтобы обес-
печить получение качественного

молока: следить за исправной ра-

ботой очистителей и охладителей
молока, бороться за хорошее са-

ннтарно-ветерннарное состояние
ферм. Выполнение этого — в си-

лах каждого коллектива на каж-

дой ферме. Только тогда будет
возможно дальнейшее улучшение

качества молока..

СВЕДЕНИЯ
о качестве и реализационной цене молока

по совхозам СПО «Родина» за девять месяцев 1979 года
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ПАРТИЙНАЯ
ХРОНИКА

УМЧШИТЬ

На партийном собрании ком-

мунисты шахты «Ленинград-
ская» обсудили задачи пар-
тийной организации и хозяй-
ственного руководства шахты

по досрочному выполнению за-

даний десятой пятилетки в

связи с Постановлением ЦК
КПСС и Совета Министров
СССР «Об улучшении плани-

рования и усилении воздейст-
вия хозяйственного механизма

на повышение эффективности
производства и качества ра-
боты». С докладом выступил
заместитель директора по эко-

номическим вопросам Э. А.
Миролюбов. О ' дальнейшем
развитии социалистического

соревнования говорил предсе-

датель шахткома А. П. Ми-
шин. Электрослесарь участка

№3 В. И. Валь поставил воп-

рос об экономии рабочего вре-
мени. Остальные выступавшие

говорили о повышении произ-

водительности труда, выполне-

нии норм выработки, о каче-
стве ремонта оборудования.

ЛЕКЦИЯ
В ЦЕХЕ

Согласно договору, заключен-
ному в филиале Ленинградско-
го швейного объединения «Ма-
як» с городским обществом
«Знание», каждый месяц на
предприятии ' проходят инте-

ресные лекции. Очередную та-
кую лекцию помогла органи-
зовать заместитель секретаря

партийной организации филиа-
ла Т. Ф. Козырева. Разговор с

пятьюдесятью         работницами
шел прямо в закройно-подго-
товительном цехе. Лектор об-
щества «Знание», режиссер на-

родного театра Дворца куль-
туры завода «Сланцы» Ю. В.
Сазонов рассказал о поэзии
С. Есенина.

ПАРТИЙНОЕ
ПОРУЧЕНИЕ

Главная цель нового соста-
ва партийного бюро лесоком-

бината, избранного совсем не-

давно, — объединить усилия

идеологического актива, масте-

ров, бригадиров в идейно-по-
литическом воспитании членов

коллектива. На своем первом

заседании коммунисты не

только распределили свои обя-
занности, но и подумали, как
общими усилиями улучшить

воспитание в коллективе. От-
ветственными за эту работу ре-
шили утвердить мастеров, ру-

ководителей цехов. Чтобы на-

ладить учет и контроль за
проводимыми мероприятиями,

порекомендовали им завести
специальные   журналы.

Члены партийного бюро ут-
вердили план работы на чет-

вертый квартал, в котором на-
шло отражение решение задач

повышения эффективности иде-

ологической деятельности.
В этой связи пересмотрели

состав политинформаторов. В
группу политинформаторов во-

шли опытные активисты устной
политической агитации, стар-
шие мастера мебельного цеха,

цеха Демешкино Г. В. Лучин,
Е. С. Дендобренко. Впервые
решили дать это ответствен-
ное партийное поручение ма-

стерам А. А. Ларионову, А. Н.
Лапикову.

По объединению; 81,1 18,7 0,2 3,39 92 346

К СВЕДЕНИЮ СЕКРЕТАРЕЙ
ПАРТИЙНЫХ

ОРГАНИЗАЦИЙ,
ПРОПАГАНДИСТОВ

И ПОЛИТ-
ИНФОРМАТОРОВ

11  октября в ГК КПСС со-
стоятся:

Семинар пропагандистов на-
чального и среднего звеньев.

Начало в 10 часов.
Семинар    группы докладчи-

ков ГК КПСС. Начало в 10 ча-
сов.

Семинар политинформаторов.
Начало в 17 часов.

Отдел пропаганды

и агитации  ГК КПСС.
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ОДИНЫПАНОРАМА

НОВАЯ
«ПРОФЕССИЯ»
ГОЛОГРАФИИ
ХАРЬКОВ. Увидеть объ-

емное изображение изъя-
нов, скрытых внутри раз-
личных тел, помогает но-
вый дефектоскоп, создан-
ный учеными Харькова. С
помощью ультразвука, ко-
торый реагирует иа малей-
шие неоднородности в тол-
ще исследуемых образ-
цов, на фотопленке «рису-

ется» голограмма дефекта.
(ТАСС).

Тюменским         нефтяным
промыслам    —  15 лет.

За прошедшие годы в су-
ровых северных районах
Западной Сибири создана и
продолжает         развиваться

главная топливно-энергети-
ческая база страны, обеспе-
чивающая сейчас весь при-

рост добычи нефти. В 1979
году Тюмень должна дать

275 миллионов тони нефти
и 115 миллиардов кубомет-
ров газа.

НА ВЕРХНЕМ СНИМКЕ:
буровой мастер Герой Со-
циалистического Труда Ген-
надий Михайлович Левин.
Его бригада внесла значи-
тельный вклад в развитие

нефтяной промышленности
Тюменской области и пер-

вой среди проходчиков

недр Западной Сибири до-

срочно выполнила задание
пятилетки.

НА НИЖНЕМ СНИМКЕ:
на промыслах крупнейшего
в стране производственного
объединения «Ннжневар-
товскнефтегаз».

Фотохроника ТАСС

Секретарь     партийного     бюро ОТЧЕТЫ И ВЫБОРЫ В ПАРТОРГАНИЗАЦИЯХ
3. К. Григорьева в докладе оха-
рактеризовала         положительные

результаты деятельности^ достиг-
нутые коллективом во главе с

коммунистами  в  решении   хозяй- ЧТОБЫ ВЫПОЛНИТЬ ПЛАН
ственных задач и в коммунисти-

ческом воспитании   трудящихся.
За восемь месяцев в 1979 году

объем реализации продукции вы-
полнен на 100,4 процента, план
выпуска товаров культурно-быто-
вого назначения — на 102,3 про-
цента, в том числе по мебели —

на 111,8 процента. Несмотря на

трудности, возникающие из-за
неполного обеспечения сырьем и

материалами, низкого его качест-

ва, коллектив лесокомбината по-

лон решимости добиться выпол-
нения плановых  заданий.

Проделана определенная рабо-
та в развитии социалистического

соревнования. За звание коллек-

тива коммунистического труда

борются 28 бригад, за звание

ударника коммунистического тру-

да — 212 человек, 8 бригадам
уже присвоено это высокое зва-

ние, 65 человек являются ударни-

ками коммунистического труда. В
авангарде соревнующихся идут

многие коммунисты предприятия,

среди них столяр В. Я. Филип-
пов,  который   является   кандида-

В партийной организации лесокомбината- состоялось отчетно-вы-

борное собрание, на котором были подведены итоги работы пар-
тийного бюро, каждого коммуниста за год.

том в члены горкома КПСС, сто-
ляр В, В. Васильев — член пар-
тийного бюро лесокомбината и

многие другие.

Боевитость любой партийной
организации, уровень ее влияния

на положение дел в коллективе
зависят от того, насколько умело

расставлены силы коммунистов,

как обеспечена их авангардная
роль. Из трех больших производ-

ственных участков два возглавля-

ют опытные, знающие свое дело

партийцы, старшие мастера в ме-

бельном иехе Г, В. Лучин, Е. С.
Дендобренко в цехе Демешкино,
На должность заместителя ди-
ректора выдвинут коммунист И. М.
Кузнецов.

Не остались без глубокого ана-
лиза и недостатки, над которыми
предстоит работать партийному
бюро на завершающем этапе де-
сятой пятилетки. Одна из серьез-

ных недоработок — низкая тру-

довая и производственная дис-

циплина. Потери рабочего време-

ни из-за прогулов возросли в

1979 году по сравнению с 1978
годом, вследствие чего недодано

валовой продукции на 19,4 тыся-

чи рублей. В., своих выступлениях

коммунисты, назвали основной
причиной непроизводительных по-

терь рабочего времени низкий
уровень воспитательной работы в

коллективах руководителей уча-

стков, цехов.

Резкой критике подвергли ком-

мунисты работу начальншА лесо-

пункта А. В. Васильева, который
в течение года и сам неоднократ-

но нарушал дисциплину труда. А
раз сам руководитель не являет-

ся примером, то это приводит к

расхлябанности в коллективе.

Партийное бюро, учитывая крити-

ческие    замечания    коммунистов,

предложило администрации рас-

смотреть вопрос о соответствии

А. В. Васильева занимаемой
должности.

При обсуждении отчетного док-

лада особое внимание коммуни-

сты обратили на улучшение под-

готовки партсобраний и контроля
за выполнением их постановле-

ний, на повышение ответственно-

сти руководителей за порученный
участок работы. Выступая в пре-

ниях, коммунисты В. М. Петухов, ,

А. Г. Пахунов отметили, что сле-

дует постоянно и критически оце-

нивать вклад каждого коммуниста

в общее дело, смотреть все ли
члены партии служат настоящим

примером в   труде,   учебе,   быту.

Принятые конкретные меры по

дальнейшему улучшению деятель- :
иости партийной организации и

реализации критических замеча-

ний, предложений, высказанных в

ходе отчетно-выборного собрания
коммунистов, в том случае повы-

сят ее боевитость, когда за сло-

вами последует конкретная, дей-
ственная работа по выполнению

плановых заданий года и в це-

лом пятилетки.

В.   НАГИН,
инструктор    организационного

отдела горкома   КПСС.

ПАРТИЙНАЯ ЖИЗНЬ: ПРАВО НА КОНТРОЛЬ =

ОЩУТИМЕЕ БУДУТ УСПЕХИ
Успешно работает в четвертом году 10-й пятилетки коллектив

райсельхозтехники. С начала года он идет со значительным опере-
жением по всем основным показателям производственной деятель-

ности. И значительная роль в этом принадлежит партийной органи-
зации во главе с секретарем партбюро Н. В. Ковалевым, которая

держит под неослабным вниманием выполнение отдельными кол-

лективами, всем предприятием планов и социалистических обяза-
тельств. Периодически партийное бюро выносит на обсуждение
коммунистов отчеты руководителей коллективов об итогах работы
за тот или иной период. На последнем по времени собрании был
обсужден ход выполнения плана обязательств коллективом авто-

базы за минувшие 8 месяцев.

Автобаза  —  один  из  наиболее      Но одновременно с достигнуты-'
крупных  цехов    райсельхозтехни-   ми  успехами  в  выполнении  про-

ки. Коллектив его вносит весомый   изводственной программы коллек-

вклад в  достигнутые  всем  пред-   тивом      автобазы      коммунистов

приятнемуспехи. Отличных произ-   райсельхозтехники настораживает,

водственных   показателей  он   до-   что не выполняется такой важный
бился за 8 месяцев текущего года,   показатель  как  коэффициент   ис-

Объем реализации продукции вы-   пользования парка.    Он выполцен

полнен    на    109,5 процента, план                  „„ .

всего на 96,6 процента.производительности труда — ш

108,1 процента (рост по сравне

нию с. 1978 годом — 12,5 про

цента), грузооборот — на 109 про-

центов,      коэффициент     техниче-

Вот об этом и вели разговор все

выступавшие на собрании. И от-

радно то, что большинство из них
не пытались найти основную ири-

ской    готовности    при плане 0,87   чину тому в плохой ебеспеченно-
составнл  0,92.  На   100  процентов   сти запасными частями, хотя это

выполнен план по прибыли, кото-   в немалой степени мешает работе
рая составила 95,6 тысячи рублей,   транспортников. Больше говорили

Такие результаты не случайны,   о том,  что  в  коллективе  еще  не

и прежде  всего  потому,  что   цех   все научились беречь рабочее вре-

полностью    укомплектован кадра-   мя, не изжиты случаи нарушения

ми, среди которых немало замеча-

тельных людей, отличающихся вы-

сокой сознательностью, по-настоя-

щему преданных выбранному раз
и навсегда делу. Отлично трудят

трудовой дисциплины. Причем, они

даже возросли по сравнению с
прошлые годом.

Все еще нередки случаи появле-

ся, на какой   бы  вид перевозок их   ния водителей на работу в нетрез-
не поставили, шоферы Н. А. Тро-   вом ви Д е или с похмелья. Так, по
фимов, В. И. Кузьмин, В. В. Ве-   это,й причине были отстранены от
селов,  И.  Д.  Александров,  В.  В.   работы В. В. Петров, В. М. Ва-
Горяинов,    Н. Ю. Бойцов,    В. А.   сильев, В. П. Корнеев, А. Я. Мар-
Катт.    С  начала весенне-полевых   тынов, а всего 9 человек. Лишены
работ и по сей день они помога-   п Р ав •а  управление  автомобилем
ют    нашим сельским труженикам   в нетрезвом состоянии 5 шоферов,
растить    урожай,      заготавливать   Кроме того, были простои автома-
корма, убирать выращенный уро-   ш ин из-за того, что их водители,
жай. И каждый иа.иих задает тон   ^РУ"™ 8 правила дорожного дви
в работе,    увлекает  за  собой    и

других.

Именно они  стали застрельщи-

ками   социалистического   соревно-

жения,     пострадали   в   дорожно-

транспортных происшествиях.

Все это свидетельствует о том,

что в коллективе автобазы исдо-

вания,  развернувшегося    за    до-   статочно проводится  воспитатель-

срочное выполнение задании чет-
вертого, решающего года 10-й пя-

тилетки и уже близки к выполне-

1Гая работа. От случая к случаю

выступают перед шоферами с лек-

циями, беседами и докладами пи-

нию принятых на этот год обяза-   женерно-технические     работники,
тельств.                                              редко проводятся собрания. Сла-

В  цехе  по  инициативе инжене-   бо в цехе освещается ход социа-

ра по технике безопасности Б. Т.   диетического соревнования,  много

Белана    организован   конкурс  по   в организации  его  формализма,
безопасности движения, в котором       „ л

участвуют 62 человека. Итоги его      Собрание    указало    на все эти
подводятся   ежемесячно.     С   этой   не Д 0С Хатки руководству автобазы,
же  целью введены  талоны  учета   партийному бюро и рабочему ко-
инструктажей   и  допущенных  на-   ми 1 ет У профсоюза, администрации
рушений правил безопасности дви-   Раисельхозтехники и наметило ме-
жения. Работает дружина по безо-   Р"   по  Улучшению  идеино-воспи-
пасности движения, члены которой   т ательнои работы по борьбе с на-
один раз в неделю проводят про-   РУШителями трудовой и производ-

верку автомобилей при выпуске

их на линию.

. Инженерно - технические работ-
ники автобазы постоянно выезжа-

ют в совхозы для проверки ис-

пользования автомобилей на по-

лях, смотрят, как трудятся шофе-
ры. Все это, естественно, дает по-

ложительные результаты.

ственнои дисциплины, руководст-

вуясь при этом постановлением ЦК
КПСС «О дальнейшем улучшении

идеологической, политико-воспи-

тательной работы». Если онц бу-
дут претворены в жизнь, то еще

ощутимее будут и успехи всего

коллектива автобазы.

А. ГИНДОВА.

Заслуженным авторитетом пользуется в сырьевом цехе № 2
цементного завода бригада слесарей Тимофея Васильевича Гав-
рилова (на снимке). Коллектив, которым он руководит, неодно-

кратно выходил победителем социалистического соревнования.

Т. В. Гаврилов — признанный наставник молодежи.

ПРОФСОЮЗНАЯ   жизнь

СИЛА   СОРЕВНОВАНИЯ
На регенератном заводе состоялось профсоюзное отчетно-вы-

борное собрание. С докладом выступил председатель завкома

А. А. ДЕНИСОВ.

До завершения четвертого

года десятой пятилетки остал-

ся один квартал. С какими же

итогами подходит к концу го-

да наш коллектив?
За восемь месяцев текущего

года изготовлено продукции:

спортивной обуви 5.452 тысячи

пар, восстановлено автопокры-

шек 80,6 тысячи штук, формо-
вых резино-технических изде-

лий — 143 тонны. Рост сред-

ней заработной платы соста-

вил 100,4 процента. Получена
экономия резиновых смесей —

55 тонн, электроэнергии — 181
тысяча квт-час, теплоэнергии —

299 гкал. Вместе с тем сни-

зились объем производства на

7 процентов, реализация про-

дукции —   на   7,9   процента.

В этом году завод плохо

обеспечивался сырьем и мате-

риалами. По этой причине ве-

лики внутрисменные простои.

Они составили 20.600 челове-

ко-часов или 1,37 процента к

отработанному времени. Пла-
новые показатели снижения

потерь от брака в целом по

заводу выполнены. Для улуч-

шения качества выпускаемой
продукции в этом году наме- .

чено внедрить 14 мероприятий
и получить экономический эф-
фект 6,3 тысячи рублей, уже

7 мероприятий выполнено, по-

лучен экономический эффект
3,6 тысячи рублей. Заметный
вклад в развитие технического

прогресса вносят рационализа-

торы завода. Они внедрили 103
предложения с з(коиомическим
эффектом 97  тысяч  рублей.

Задание четырех лет пятилет-

ки уже выполнили 98 человек,

124 трудящихся активно вклю-

чились в трудовое состязание

— справиться с заданием 10-й

пятилетки к 22 апреля 1980
года — к 110-летию со дня

рождения   В.  И.   Ленина.
В социалистическом соревно-

вании «Лучший по профессии»
среди рабочих ведущих про-

фессий участвуют 779 чело-

век. Принято 58 двусторонних
договоров.

Говоря о трудовом состяза-

нии, нужно отметить, что за-

водской комитет профсоюза и

администрация не на всех

участках смогли добиться той
действенности,' на которую оно

направлено. Слабо велась ра-

бота по изысканию резервов

производства, что явилось од-

ной из причин невыполнения

плана по выпуску валовой
продукции и ее реализации.
Недостаточно организованы

гласность и наглядность вы-

полнения         социалистических
обязательств. Слабо поставле-

на  спортивно-массовая работа.
В обсуждении доклада при-

няли участие 10 профсоюз-
ных активистов. А прессовщик-

вулканизаторщик Н. А. Вино-
градова прямо на конферен-
ции приняла повышенные со-

циалистические обязательства
— выполнить пятилетку к

110-й годовщине со дня рож-

дения В. И.  Ленина-.
В работе собрания приняли

участие главный инженер объ-
единения «Красный треуголь-

ник» В. Н. Герасимов, предсе-

датель профкома объединения
Л. Э. Семашкевич, председа-

тель партийной комиссии ГК
КПСС А. П. Екимов.

Председателем           завкома

профсоюза  избран А. Б. Лав-
ров.

Г.   ИВАНОВА,
рабкор.
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Как  вас   обслутивают?

ИЗМЕНЕНИЯ
в инетрунции

Внесены изменения в ин-

струкцию о порядке прода-

жи товаров в кредит, кото-
рые предоставляют ряд

льгот инвалидам Великой
Отечественной войны.

Для инвалидов Великой Оте-
чественной войны рассрочка
платежа предоставляется до 24
месяцев независимо от стоимо-
сти товаров. Также взимается
в пользу торгующей организа-
ции независимо от рассрочки
платежа только один процент
от суммы предоставленного

кредита. Инвалиды Великой
Отечественной войны могут
брать товар в кредит без опла-

ты одновременного первона-
чального   взноса.

ОЦЕНКА ТРУДА
В магазине № 47 состоя-

лось заседание постоянно
действующей комиссии по

организации на предприя-

тии системы бездефектно-
го труда.

Члены комиссии на основа-
нии проведенной в прошедшем

месяце работы рассмотрели во-
прос о снижении коэффициента
качества труда ряду работни-
ков магазина.

— Работа по системе безде-
фектного труда, — говорит ди-

ректор магазина И. В. Весело-
ва, — приобрела большое вос-

питательное значение. Она по-
вышает ответственность за ре-

зультата своего труда не толь-

ко у грузчиков, продавцов, фа-
совщиков, кассиров, но и руко-
водителей среднего звена.

РЕШЕНИЕ

На собрании коллектив
магазина № 24 «Космос»
решил подхватить передо-
вой опыт торговых пред-
приятий, работающих по

системе          бездефектного
труда.

В настоящее время Утверж-
ден состав постоянно действую-
щей комиссии. Кроме того, в
помощь комиссии коллектив

избрал еще несколько человек,

которые будут в течение дня

вести контроль за работой про-
давцов, кассиров, фасовщиков,
грузчиков.

Прежде чем перейти в систе-

му бездефектного труда, в ма-

газине была проведена боль-
шая разъяснительная работа,

1 октября коллектив магази-

на уже приступил к работе по
повой системе.

Подборку подготовила

В.  КАРАСЕВА.

П ТРЕТЬЕМ квартале редакци-

" онная почта «Знамени труда»

составила 849 писем. Многие из

них стали в газете документами

большого общественного значения.

Они выдвигают на обсуждение
важные проблемы, содержат цен-

ные деловые предложения. За это

время редакция опубликовала на

страницах «Знамени труда» 595
таких писем.

Некоторая часть редакционной
почты не опубликована в газете.

ПО писем были направлены в пар-

тийные, советские, хозяйственные
организации, на предприятия, в

учреждения длч проверки фактов,
для более конкретного изучения

и принятия по ним мер.

Как убедительно говорит за се-

О НАШЕЙ ПОЧТЕ
ЧИТАТЕЛЬ — ГАЗЕТА

бя рубрика «По следам неопубли-
кованных писем», в большинстве
случаев к таким сигналам на ме-

стах проявляется пристальное вни-

мание, по ним принимаются дейст-
венные, конкретные меры.

Как уже было сказано выше,

письма редакционной почты не

равнозначны. Большая часть их

рассказывает о делах в коллек-

тивах, о хороших людях, о нов-

шествах на производстве, о рабо-
те общественных организаций и

т. д.

Некоторые авторы, однако та-

ких немного, предпочитают «сиг-

нализировать»: они или усматри-

вают что-то странное в действи-
ях соседей, или строят беспочвен-
ные догадки о деятельности учре-

ждений или организаций. Случа-
ется, что автор красочно рассказы-

вает о событиях, при которых не

был. А при проверке оказывается,

что он узнал «факты» из третьих

уст.

В целом почта «Знамени тру-

да» —наше   богатство, ежедневный

насущный хлеб газеты. Именно
благодаря рабочим и сельским

корреспондентам, нашим читате-

лям мы постоянно в курсе всех

событий жизни города и района.
Благодаря их мыслям, советам,

предложениям из-под журналист-
ского пера родились многие кор-

респонденции, заметки, статьи,

интервью с руководителями, ком-

ментарии.

Мы благодарим наших постоян-

ных помощников за их большой
вклад в газету и ждем от них но-
вых интересных сообщений, дело-

вых, заинтересованных заметок о
жизни города и района.

Отдел  культуры,  быта,  писем

и массовой работы.

СЛУЧАЙ
В ДОРОГЕ

Рейсовый автобус Сланцы
— Псков вел шофер Сланцев-
ского пассажирского автопред-

приятия Борис Михайлович Ма-
зуров. В нескольких километ-

рах от Пскова отлетевшим кам-

нем от встречной машины бы-
ло полностью разбито смотро-

вое стекло. Разлетевшиеся ос-

колки поранили лицо шоферу.

Несмотря на это он сумел бы-
стро погасить скорость и ос-

тановить автобус на обочине
дороги. В автобусе находилось

более двух десятков пассажи-

ров, среди них женщины с

малыми детьми.

Шоферу    пассажиры поста-

рались    заклеить израненные

участки лица, и он продолжал

путь,    всячески старался вер-

нуть всем хорошее настроение.

Автобус без опозданий при-

был в Псков.    От имени всех

пассажиров благодарю шофера

Бориса Михайловича Мазурова

за проявленное самообладание,

хладнокровие и выдержку.

П. ПЕТРОВ,
рабочий ТЭЦ

завода «Сланцы».

ЖИВОТНОВОДСТВО: ПОИСК, РЕЗЕРВЫ, ПРАКТИКА
Два года существует в совхозе «Старополь-

ский» крупный животноводческий комплекс За-
мошье. Не раз рассказывала о нем наша газе-

та: много средств было затрачено на строитель-

ство комплекса, многое от него и ждали. На
первых порах в выступлениях звучали оптими-

стические нотки — современное предприятие,

совершенная технология, механизация всех ра-

бот, исключение ручного труда...  Одним словом,

Об этих трудностях рассказы-

вала на страницах газеты в ян-

варе нынешнего года и началь-

ник комплекса И. А. Арикайнен,
стремясь обратить на них внима-

ние руководства совхоза «Старо-
польский» и объединения «Роди-
на». Но не прислушались к ее

словам, мало помощи получил

комплекс, И сейчас, после про-

шедших девяти месяцев, мы сто-

им перед печальным фактом: от

каждой коровы получено за этот

период в среднем девятьсот с лиш-

ним килограммов молока, меньше

чем в прошлом году. Даже в самые

благоприятные [летние месяцы

среднесуточный надой от коровы

не превышал 7 килограммов в то

время, , как на маленьких, порой
без всякой механизации, фермах
получали по 10 килограммов и

более. Парадокс? Нет, нельзя ви-

нить сам принцип создания круп-

ных животноводческих комплек-

сов, просто хозяйство оказалось

не готово к его принятию.

Анализируя причины низких на-

доев, главный зоотехник совхоза

«Старопольский» Р. И. Гончарен-
ко говорит: «Отставание от прош-

логоднего уровня можно в неко-
торой степени объяснить тем, что

тогда все коровы были перво-

тельными, давали больше молока,

а теперь часть, их в запуске. Кро-
ме того, мы не добрали до плана

еще 120 коров, что также отра-

жается на общем результате». А
главный ветврач совхоза Н. В.
Бунтова добавляет: «Хуже, чем

на фермах, идет на комплексе

воспроизводство стада: на 1 сен-

тября выход телят составил 44
от 100 коров, а в целом по сов-

хозу 53 теленка. Возможно, пла-

нируемую цифру — 82 теленка —

мы и не получим, хотя работают
иа комплексе молодые, стара-

тельные техники - осеменаторы

Т. Первых и М. Рузу. Но часты

случаи травматизма животных,

сказывается на их состоянии и

то, что получают они только хо-

лодные корма — запарка в кор-

моцехе не производится». . Но
главная причина низкой продук-.

тивности коров — плохая кормо-

вая база, так считают оба глав-

ных специалиста совхоза. Кормов
не хватает не только зимой, но и

летом.

Построили комплекс, возвели

здания, поставили здесь нетелей,
а главное — как их содержать —

до конца не -продумали. Кормо-
вых запасов совхоза было явно

недостаточно, недаром в прош-

лом году уже в декабре рацион

резко изменили: с 20 килограм-

мов силоса   сразу   перешли   на  7

приходи, работай с механизмами и аппаратами,

забудь про вилы и лопату. Но вскоре появились

в публикуемых материалах тревожные нотки:

не хватало людей, выходили из строя механиз-

мы; корма, за исключением силоса, приходилось

раздавать вручную. А главное — их было мало,

рацион на комплексе был скудный. Надои ока-

зались далеки   от  ожидаемого  и   желаемого.

НЯЕДИИЕ
С   ТРУЙИОСТЯМИ
килограммов. Такие перепады не

могли не отразиться на продук-

тивности животных. Зимовку
кое-как протянули, а надежды на

лето опять не оправдались. Комп-
лекс с поголовьем в 1.300 коров

практически остался без пастбищ.
Нельзя винить в этом лишь ру-

ководителей совхоза, это во мно-

гом просчеты проекта. Комплекс
построен в таком месте, что да-

же в будущем нельзя надеяться

на хорошие пастбища вблизи не-

го — площади не позволяют. Но
от понимания этого, как гово-

рится, не легче ни руководителям

и коллективу комплекса, ни жи-

вотным, которые так и не отве-

дали вдосталь летней травки. В
прошлом году коров вообще -не

выгоняли на пастбища, нынче

около 200 сухостойных коров на-

ходились на отгонных пастбищах
в Карино, да еще один гурт пас-

ся около комплекса вместе с
гуртом фермы Замошье. «Но раз-

ве это то, что нужно? — говорит

начальник комплекса И. А. Ари-
кайнен. — В Карино не сделали

для коров даже навеса, от дож-

дя укрыться было негде. Весь за-

гон растоптали, размесили в

грязь. На таких пастбищах жи-

вотные только теряют в весе, от-

кармливаются лишь в родильном

отделении. Да и пастьбу гурта

рядом с комплексом назовешь

скорее прогулкой, чем пастьбой
— что значит для 300 коров 60
гектаров? Да и эти «отняли» у

фермы Замошье, где поголовье

тоже немалое. Это, конечно, не

решение  проблемы».
С таким заключением началь-

ника комплекса трудно не согла-

ситься. И можно понять ее наст-

роение, настроение, с которым'

приходят на рабочие места опе-

раторы машинного доения, кор-

мачи... Ведь сейчас кадровая

проблема на комплексе решена —

людей достаточно, причем, в ос-

новном молодых. «И если быва-
ют срывы, нарушения трудовой
дисциплины, собираемся, сами ре-

шаем эти вопросы, — говорит

И, А. Арикайнен. — Все, что от

нас зависит, стараемся делать.

Но, к сожалению, успех нашей
работы зависит во много,м не от

нас. И речь не только о пастби-
щах...»

Действительно, животные прак-
тически находятся иа стойловом
содержании, с 15 сентября вве-

ден новый рацион — силоса, се-

на достаточно. Но не зря волнует

коллектив предстоящая зимовка.

Как бы вновь не пришлось сре-

зать рацион, ведь в сараях на

комплексе находится лишь' 560
тонн сена, ' а в -траншее — 900
тонн силоса, да и то из нее уже
берут. В сентябре начали закла-

дывать вдруг силосную траншею

в полторы тысячи тонн. И понят-

но недоумение И. А. Арикайнен
— почему не позаботились о

комплексе еще . в июле? Много
силоса теперь не заготовить.

Возможно, руководство совхоза

и объединения могло бы помочь

комплексу и с другой стороны:

пересмотреть план посева куль-

тур, посадить, например, больше
корнеплодов, чем картофеля. Тог-
да в рационе коров на комплек-

се могло быть не 10, а 20—30
килограммов корнеплодов, как

делают в других совхозах обла-
сти, где есть крупные комплексы.

Ведь реализации возможностей
такого сложного предприятия

можно ждать только в том случае,
если настроить его на рабочий
лад, отладить каждый винтик,

каждый механизм. А здесь полу-

чается, что вышел недавно из

строя мотор на одной из доильных
установок, а ремонтировать его

пришлось три дня — нарушился

режим доения коров. Полдня
ждали как-то сварочный аппарат,
чтобы припаять деталь в кормо-

цехе. Вроде мелочи, а осложня-
ют работу^ Главное сейчас для

стабилизации положения дел на
комплексе Замошье — это всесто-
ронняя  помощь ему.

В районе завершается строи-

тельство еще одного крупного

животноводческого комплекса по
откорму молодняка, в совхозе

«Аврора». Возможно, наш рассказ

в какой-то мере предупредит те

трудности, с которыми может
столкнуться коллектив будущего
комплекса. Ведь Для него глав-

ным будет тоже получить по-

мощь, не остаться один на один с

трудностями. Об этом предосте-

регает пример комплекса За-
мошье.

Т.   ШИХОВА.

ПИСЬМО КОММЕНТИРУЕТ РУКОВОЛИТЕЛЬ

ПРО ОБРЕЗАННЫЕ ДЕРЕВЬЯ
Некоторым жильцам до-

ма № 46 по улице Ломоно-
сова помешали деревья

возле дома, и они само-

вольно их обрезали, испор-
тив тем самым весь вид
территории, а таиже причи-

нив ущерб посадкам.
(Из письма в редакцию).

Письмо проверила мастер уп-

равления коммунального хозяй-
ства по благоустройству В. Ф. Со-
ловьева. В результате выяснено,

что в свое время деревья были
посажены в цветники, примыкаю-

щие к дому. Деревья разрослись,

в квартирах стало темно и сыро.
Обрезка   их  произведена  с  нару-

шением  правил.

Вершину    ясеня    спилила Е. А.
Воробьева    из    квартиры    №  17.
Учитывая ее престарелый возраст

и состояние здоровья,  материаль-
ное   наказание   не   применяли.  С
ней,   как   и с другими Жильцами

дома, проведена беседа. Им разъ-

яснено,   что   в   подобных  случаях

необходимо обращаться в жэки.
А. МЕЛЬНИКОВ,^

начальник управления комму-
нального хозяйства.

СВЕТ ОСЕНИ. Фотоэтюд Ю. Терентьева.



СМЕНА
ЛИДЕРА

В предпоследнем туре чемпиона-
та Ленинградской области по фут-
болу среди команд первой груп-
пы ~ произошла смена лидера.
Волховскпй «Металлург» в нашем
городе потерпел поражение со
счетом 1:2 от команды «Химик» и
уступил первую строчку в табли-
це выборгскому «Авангарду». Это
уже второе поражение волховчан,
а с ними потерянная возможность
стать чемпионом Ленинградской
области. Команда «Химик» взяла
реванш за поражение в первом
круге.

Выборгские футболисты сыграли
пропущенные матчи и теперь, пос-
ле победы со счетом 5:1 над кин-
гисеппским «Фосфоритом», воз-
главили турнирную таблицу. Сле-
довательно, уже сейчас можно с
уверенностью сказать, что команда
«Авангард» независимо от послед-
него тура стала чемпионом Ленин-
градской области  1979 года!

Если судьба первого и второго
мест уже предрешена, то борьба
за третье место еще продолжается.
Все станет ясно после последнего
тура. На третье место претендуют
две команды: наш «Химик», имею-
щий в своем активе 29 очков, и
тихвинский «Кировец», у которого
28 очков, но в запасе еще' один не-

сыгранный с «Водником» (Петро-
крепость) матч. Интерес вызывает

тот факт, что «Кировец» и «Хи-
мик» в последнем туре играют

между собой в г. Тихвине. У
«Водника» тнхвинцы, конечно, вы-

играют, и тогда нашему «Химику»
нужна будет только победа.

За пятое и шестое места идет
борьба между нашим «Шахтером»
и кингисеппским «Фосфоритом».
Они тоже разыгрывают эти места
между собой в матче последнего
тура, который состоится в субботу
в г. Кингисеппе.

В предпоследнем туре крон-

штадтский «Маяк» на своем поле
проиграл со счетом 0:2 лужско-
му «Белковину». Светогорский
«Труд» в гостях выиграл — 1:0 у
«Водника» (Петрокрепость). Тих-
винский «Кировец» обыграл со
счетом 4:2 команду «Орешек»
(пос. Морозовка),

ПОЛОЖЕНИЕ КОМАНД
ПЕРЕД ПОСЛЕДНИМ ТУРОМ

Команды            И   В   Н   П   М   О

«Авангард»    21 16   3   2 73:10 35
(Выборг)
«Металлург» 21,14   5   2 38:1133
(Волхов)
«Химик»         21  12   5   4 47:23 29
(Сланцы)
«Кировец»      20 12   4   4 52:25 28
(Тихвин)
«Шахтер»       21  11    5   5 40:28 27
(Сланцы) ■

«Фосфорит»   21  11    5   5 30:20 27
(Кингисепп)
«Металлург» 21    7   6   8 49:22 20
(Пикалево)
«Белкозин»    21    6   3 12 27:34 15
(Луга)
«Труд»           21    5   3 13 17:56 13
(Светогорск)
«Маяк»          21    4   3 14 18:55 И
(Кронштадт)
«Орешек»       21    2   4 15 25:72   8
(Морозовка)
«Водник»       20    1    2 17 12:70   4
(Петрокрепость)

ПРИМЕЧАНИЕ: И — проведе-

но игр, В — выиграно, Н — ничьи,
П — поражения, М — соотноше-
ние забитых и пропущенных мя-
чей, О — количество набранных
очков.

НАШИ КОНСУЛЬТАЦИИ

ОТЧЕТЫ И ВЫБОРЫ
В ОРГШЗЙЦИЛ ДОСААФ

Телевидение

В соответствии с Уставом
ДОСААФ и в связи с истечением
сроков полномочий комитетов н

ревизионных комиссий первичных
организаций VII пленум город-

ского комитета Оборонного Обще-
ства принял постановление о про-

ведении отчетов и выборов в орга-
низациях общества, В октябре
проводят отчетно-выборные соб-
рания учебные заведения, средние

и восьмилетние школы, а в нояб-
ре —декабре — первичные органи-

зации промышленных предприя-

тий, шахт и учреждений. 18 де-

кабря 1979 года состоится город-

ская отчетно-выборная конферен-

ция.

Проведение отчетно-выборных

собраний на высоком идейном и

организационном уровне будет за-

висеть от того, насколько пра-

вильно и по-деловому комитеты

ДОСААФ обеспечат подготовку к

собраниям и конференциям. Под-
готовительный период должен

быть хорошо спланирован п про-

думан: . все мероприятия необхо-
димо утвердить соответствующи-

ми комитетами и определить пер-

сональную ответственность руко-

водителей и членов комитета за

точно определенный участок ра-

боты.

ИЗВЕЩЕНИЕ

Сегодня, 9 октября, во Двор-
це культуры завода «Сланцы»
состоится очередное занятие
литературного объединения.

Начало в 18 часов.
Приглашаются все желаю-

щие.

Отчет комитета (председателя)

должен дать анализ оборонно-
массовой и учебной, работы, раз-

вития военно-прикладных и тех-

нических видов спорта, военно-

патриотического воспитания чле-

нов Общества, пропаганды воен-

но-технических знаний, создания

и расширения учебно-спортивной
базы, состояния организационной

работы, а также включать и оче-

редные задачи организации.

Отчет председателя ревизион-
ной комиссии должен отразить

правильность расходования всех

средств, которыми располагает

первичная организация от сбора
членских взносов, хранение, сбе-
режение, состояние учета денеж-
ных средств, членских марок и ло-

терейных билетов — словом, всю
финансовую деятельность, дело-
производство.

В трехдневный срок после про-

ведения собрания председатель

комитета представляет городско-

му комитету ДОСААФ протокол

собрания, заполненные анкеты на
делегатов городской конференции,
по установленной форме справку
о выборах в первичной организа-

ции ДОСААФ.
Для комитетов и организаций

ДОСААФ отчеты и выборы — эк-

замен на зрелость, серьезная про-
верка стиля работы, способности
качественно решать ответственные

задачи, поставленные Коммуниста
ческой партией и Советским пра-

вительством перед Оборонным Об
ществом.

А. КРАЕВ,
председатель Сланцевского

ГК ДОСААФ.

Редактор

В. В. ИВАНОВ.

ПОКАЗЫВАЕТ  МОСКВА

ВТОРНИК, 9 ОКТЯБРЯ
8.00 — «Время». 8.50 — Утрен-

няя гимнастика. 9.15 — Встреча
школьников с Героем Социали-
стического Труда ' председате-
лем колхоза им. А. Бузницкого
Мироновского района Киевской
области В. И. Батурой. 9.45 —

«Сабина». Художественный фильм
(ГДР). 11.00 — Конверт русско-
го народного хора Томского за-
вода режущих инструментов. По
окончании — Новости. 14.30 —

Новости. 14.50 — «По Сибири и

Дальнему Востоку». Кннопрограм-
ма. 15.20 — «Ребятам о зверятах».

15.50 — «Музыкальные вечера
для юношества». 17.35 — «Адре-
са молодых». 18.30 — «В каж-

дом рисунке — солнце», 18.45 —

«Сегодня в мире». 19.00 — Кон-
церт артистов балета. 20.00 —

Премьера многосерийного доку-

ментального телефильма «Воз'рож-.
дение» по книге тов. Л. И. Бреж-
нева. Фильм 2-й. 21.00 — «Вре-
мя». 21.35 — «Очевидное —неве-

роятное». Киноприложение. «Что
такое теория относительности».
«Сотвори мир». -22.15 —■ «Сегодня
в мире». . 22.30 — Выступление
ансамбля         профтехобразования
ГДР.

СРЕДА,  10' ОКТЯБРЯ
9.05 — «Адреса молодых». 10.00

—  «Бриллианты для диктатуры

пролетариата». Художественный
фильм. 1-я 'серия, 14.50 — «По"
ГДР». Кинопрограмма. 15.40 —

«Шахматная школа». 16.10 — Ос-
новы Советского государства и

права. Политическая система со-
ветского общества. 16.40 — Игра-
ет В. Ивко (домра). 17.00 — На
соискание Государственных пре-
мий СССР 1979 года в области
театрального искусства. 18.00 —

«Отзовитесь, горнисты!». 18.30 —

«Стихи — детям». 18.45 — «Сего-
дня в мире». 19.00 — Спортивная
программа. 19.45 — Концерт со-

ветской песни. 20.00 — Премьера
документального фильма «Возро-
ждение» по книге > тов. Л. И.
Брежнева. Фильм 3-й. 21.00 —

«Время». 21.35 — Открытие Дней
культуры ГДР в Советском Сою-
зе.

ПОКАЗЫВАЕТ   ЛЕНИНГРАД

ВТОРНИК, 9 ОКТЯБРЯ
9.00 — Новости. 9.15 и 10.10—

Учебная программа ЛТ. Физика.
10-й кл. и ПТУ. 9.45 — «Преодо-
ление», Документальный фильм.
10.30 — «Литературный Ленин-
град». 11.15 — «Зодчий». Доку-
ментальный фильм. 11.40 — «Ско-
ро в школу». 17.00 — «Скоро в
школу» (повтор.) и мультфильм.
17.30 — «Рабочая гарантия». До-
кументальный фильм. 18.00— «Го-
ворим по-немецки». 18.30 — «По-
ет Мати   Пальм».   Концерт.   19.00
—  «Ленинград». 19.30 — «Рит-
мы пятилетки». Репортаж из сов-

хоза «Колос». 19.55 — «В пес-

не — Родина моя». Концерт
русского народного оркестра

имени В. В. Андреева. 20.45 —

«Этюд». Документальный фильм.
21.00 — «Время». 21.35 — «Му-
зыкальные открытки». 21.50 —

Новости. 22.00 — «Собственное
мнение».  Художественный  фильм.

СРЕДА, Ю ОКТЯБРЯ
9.00 — Новости. 9.15 и 10.00 —

Учебная программа ЛТ. Литера-
тура. 6-й класс. 9.35 — «Открытие
Ямала». Документальный фильм'
10.20 — «Ритмы пятилетки», «Свет
на лицах». Документальные филь-
мы». 11.10 и 12.15 — Учебная про-

грамма ЛТ. Природоведение. . 4-й
класс. 1 КЗО — «Сто весен Риза-
мат-Ата». Документальный фильм.
11.40 — «Технический прогресс и

экономика»». «Внедрено в произ-
водство». 16.50 — Для детей:
«Чип», «Ральф, здравствуй!». Ху-
дожественные телефильмы.    17.40
—   «За безопасность движения».
18.00 — «Говбрим по-английски».
18.25 — «Ритмы пятилетки». «Мы
строим города». Бригада В. Ба-
ранкова (г. Сланцы). 19.00 — «Ле-
нинград». 19.30— Играет М. Плет-
нев (фортепиано). 20.10 — «Кам-
чатский меридиан». Документаль-
ный    фильм.    21.00 —    «Время».

ОБРАЩЕНИЕ КО ВСЕМ ОРГАНИЗАЦИЯМ
И ГРАЖДАНАМ РАЙОНА

Постановлением Совета Министров СССР от 30 ноября 1953
года установлена охранная зона вдоль линий электропередач:

для воздушных линий '-г: шириной 30 метров, для кабельных — 1
метр.

Во избежание несчастных случаев с людьми и повреждений
линий электропередач запрещается:

—  производить земляные работы без письменного разрешения

руководства электросетей в населенных пунктах дер. Выскатка
и дер. Новоселье, кроме сельскохозяйственных работ в огородах

н садах;

—  устанавливать в зоне охраны воздушных линий электропе-

редач скирды и ометы хлеба, соломы, сена, склады удобрений и

материалов, загоны для скота, возводить постройки и разводить

костры;

—  спиливать деревья вблизи линий электропередач; сельскохо-

зяйственные работы под линией можно производить машинами

высотой не более трех метров.

Администрация Кингисеппских электросетей.

21.35 — Чемпионат СССР по. хок-

кею. СКА (Ленинград) — «Хи-
мик» (Воскресенск). 3-й период.

22.15— Новости. 22.25— «Театраль-
ные встречи». Итоги гастролей в

Ленинграде драматических теат-

ров Минска, Тбилиси, Томска.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИН

ВТОРНИК, 9 ОКТЯБРЯ'

9.00 — Новости. Программа пе-

редач. 9.05 — «Тёлешкола». Хи-
мия для ' учащихся 7-х классов.
9.30 — «Маленькие звезды». 10.15
—    Художественный телефильм
«Трое в лодке, не считая собаки».
1-я серия. 14.25 — Новости. Про-
грамма передач. 15.50 — Вариа-
ции: «Историко-революционные
фильмы 30-х годов». 17.00 — «Те-
лешкола». «Говорим по-русски».
17.25 — Гражданская оборона.
17.40 — «Калина красная». Музы-
кальный фильм. 17.50 — Новости.
Вечерняя программа. 18.00. — «Ак-
туальная камера» (на русск. яз.).
18,15 — «Наши мелодии». 19.00 —

«Концертная студия». Играет ду-
ховой квинтет им. Я. Тамма. 19.30
—  «Спортивная. призма». 21.40 —

«Актуальная камера». 22.10 —

«Труженикам села». 22.25 — «У
нас в гостях Ивица Шерфезн».
23.00 — Новости.

СРЕДА,  10 ОКТЯБРЯ

9.00 — Новости. Программа пе-

редач. 9.05 — «Телешкола». Исто-
рия искусства. 9.30 —«Природа и
человек». 10.00 — Художествен-
ный фильм «Лотта в Веймаре».
14.25 — Новости. Программа пе-

редач. 15.40 — «Красные зерна
Кулунды». 16.10 — «Трудовые
ритмы Чечено-Ингушетии». Теле-
фильм. 17.00 — «Телешкола». Пра-
во. 17.25 — «Телешкола». Англий-
ский язык. 17.50 — Новости. Ве-
черняя программа. 18.00 — «Акту-
альная камера» (на русск. яз.).
18.15 — «Земля еще не открытая».
Телефильм. 1-8.30 — Заседание
ОИРТ в Таллине. 19.00 — «Эстон-
ская газета в Америке». 19.25 —

«Озорные наигрыши». Музыкаль-
ный фильм. 19.30 — «Актуальная
камера». 22.10 — Художественный
фильм «Безымянная звезда». 1-я
серия. 23.15 — Поет Микко Алата-
ло. 23.35 — Новости.

Кино

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 9 октя-

бря — «Это случилось в празд-
ник». Начало в 17, 19 часов.

дом культуры ГОРНЯКОВ.
9 октября — «Поговорим, брат».
(Две серии). Начало в 17, 20 ча-

сов.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 9 октя-

бря — «Похищение «Савойи». На-
чало в И, 14.20, 16.10, 18, 19,50,
21 час 40 минут.

СЛАНЦЕВСКОИ
ГЕОЛОГОРАЗВЕДОЧНОЙ

ПАРТИИ

срочно требуются

на работу
ДОРОЖНЫЕ  РАБОЧИЕ,
ЭЛЕКТРОСЛЕСАРЬ,
КОЧЕГАРЫ,
ШОФЕРЫ 1—11 классов.

Обращаться по адресу:

Большие Поля, геологоразвед-

ка,                                    3—2

СЛАНЦЕВСКОМУ
ЛЕСОКОМБИНАТУ

трабуются

ВАЛЬЩИКИ леса,

РАБОЧИЕ на раскряжевку
древесины,

СЛЕСАРИ по ремонту тех-

нологического оборудования,
УБОРЩИЦЫ в мебельный

цех,

ПОДСОБНЫЕ РАБОЧИЕ в

мебельный цех,

ФРЕЗЕРОВЩИКИ,
РАМЩИКИ в лесоцех,

РАБОЧИЕ на временную

работу в лесоцех,
СТАНОЧНИКИ,
ПЛОТНИК в гараж,
МОТОРИСТ в  гараж.

Обращаться в отдел кадров.

3—3

Жильцы дома № 1 1 по улице

Гагарина глубоко скорбят по

поводу безвременной смерти
ВАСИЛЬЕВА Владимира Ни-
колаевича.

Коллектив ГГЦ СПЗ «Слан-
цы» глубоко скорбит о без-
временной кончине ВАСИЛЬ-
ЕВА   Владимира   Николаевича
и выражает соболезнование
семье и родственникам покой-
иого,  __________________ '

Учителя школы № 7 глубо-
ко скорбят по поводу безвре.-
менной смерти БУДНИК На-
тальи Ивановны и выража-

ют соболезнование родным.

Коллектив механического це-

ха шахты «Ленинградская» со-
болезнует Агафонову Алек-
сандру Филипповичу по пово-

ду смерти   жены.       _________

Коллектив          Сланцевского
торга глубоко скорбит по по-
воду безвременной кончины

ЯРУНИЧЕВОИ         Валентины
Михайловны и выражает иск-

реннее соболезнование семье,
родным и   близким "покойной,

Сланцевский горком профсо-
юза работников торговли глу-
боко скорбит по случаю без-
временной смерти ЯРУНИЧЕ-
ВОИ Валентины Михайловны
и выражает соболезнование
семье, родственникам и близ-
ким покойной.

Сланцевский комбинат обще-
ственного питания выражает

соболезнование родным и близ-
ким по поводу безвремейной
смерти ЯРУНИЧЕВОИ Вален-
тииы Михайловны. ___________

Жильцы дома № 29 по ули-

це Свердлова глубоко скорбят
по поводу безвременной смер-
ти ЯРУНИЧЕВОИ Валентины
Михайловны и выражают со-
болезнование семье и родст-

венникам покойной.

Коллектив предприятия теп-

ловых сетей выражает глубо-
кое соболезнование Орловой
Валентине Ивановне по пово-
ду кончины мужа:

Коллективы Сланцевского
РООиР и На'рвского охотхо-

зяйства глубоко скорбят по
поводу безвременной кончины
МАРКОВА Александра Матве-
евича и выражают соболезно-
вание семье, и родным покой-
ного.

Газета выходит
по вторникам, средам, четвергам,

пятницам  и  субботам
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